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REGLA 1 

En posición final de palabra la -M latina se perdió 

(/m/ > /Ø/) 

Ej.: ARIETEM > ariete 

Esto ocurrió desde el siglo III a.C., afectando decisivamente a la declinación de los adjetivos y 

sustantivos, que perdieron la -M final del Acusativo singular. Las palabras que sólo han experimentado 

este cambio con en castellano cultismos. 

Sólo perdura la -M en los latinismos (vid. R. 0) 

 

1 arietem > ariete 

 basilicam > basílica 

 centuriam > centuria 

 cohortem > cohorte 

5 curiam > curia 

 inertem > inerte 

 infamem > infame 

 infantem > infante 

 insaniam > insania 

10 Italiam > Italia 

 lucernam > lucerna 

 Martem > Marte 

 musam > musa 

 participem > partícipe 

15 patriam > patria 

 personam > persona 

 plebem > plebe 

 pontificem > pontífice 

 principem > príncipe 

20 satiram > sátira 

 sirenam > sirena 

 superficiem > superficie 

 togam > toga 

 tunicam > túnica 

25 vigiliam > vigilia 
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